



Ateliers de fin d'année : Visite chez un apiculteur professionnel

publié le 27/09/2016

Descriptif :

Des élèves du Club Abeilles mettent à jour leurs connaissances apicoles pendant la semaine d'ateliers de juin 2016 et visitent un rucher professionnel.

Le Club Abeilles et quelques professeurs intéressés ont encadré, lors de la semaine des ateliers de fin d'année de juin dernier, une sortie d'une journée pour une douzaine d'élèves volontaires.

L'apiculteur M. Julien nous a présenté ses ruches à proximité de Pons : une dizaine de ruches sur le rucher situé près de son domicile et une vingtaine en bordure de forêt.



Ses abeilles sont très actives et très productives. Il nous a aussi présenté sa miellerie : structure et matériel permettant l'extraction et la mise en fût.

Les élèves du Club Abeilles ont surpris l'apiculteur par l'intérêt réel et pointu qu'ils ont manifesté. Cette journée hors des murs a été instructive et pleine de bons moments et elle nous a permis de terminer l'année scolaire sur une belle maxime de notre apiculteur, à méditer pour la rentrée : "le meilleur est devant nous..."

Un grand merci à Dominique Julien pour sa générosité et le partage de ses connaissances humaines et apicoles !

